

令和2年5月15日

各中学校ハンドボール部顧問 様

全国中学校および関東中学校大会中止に伴う県内の大会等の中止について

全国中体連会長より、本年8月に東海ブロックにて実施を計画していた、令和2年度全国中学校大会の全競技及び総合開会式を中止とする。との発表がありました。それに伴い、関東中学校大会の全競技も中止することが関東中体連会長より発表されました。そして、全国と関東の中止を受けて埼玉県中体連会長より埼玉県学校総合体育大会が中止となりました。そのため、県内での代表者会議等も中止になります。連絡が遅くなり申し訳ございませんでした。

なお、各地区予選会は各地区の中体連の判断により中止の連絡が来ると思います。ハンドボール専門部が該当する地区は、三郷吉川地区（5月14日現在開催未定）以外は中止が正式決定しております。

3年生に関しましては、大会が新人戦のみ開催された状況にあり、何とか3年生が参加できる大会を開催できないかということをお願いしております。しかし、現在埼玉県中体連では具体的な話は出ておりません。また、各地区中体連にて3年生のために、独自の大会を検討しているところもあると聞いておりますが、現在県中体連ハンドボール専門部としては開催する予定はありません。なお、県中体連から通達（7月24日までは講習会や強化練習会等の自粛（5月14日現在：県大会は含まず））が出ておりますので、独自の大会を実施する場合でも、県中体連が示す現在または今後の通達に従い部活動を行ってください。

会議の中止に伴い、4月24日付で総務部より常任委員会資料がメールにて各校に送信されております。本年度は、役員改選年度でしたが文書にて承認を得る形をとってございました。特にご意見等が出なかったため、案通りの改選となっております。その他の詳細は、大きな変更点はないため、ご一読して頂ければ問題ないかと思います。なお、本年度から新たにハンドボール部の顧問になられた方は、資料のみでは不明な点があると思うので、質問等がある場合は各地区の専門委員長に連絡してご確認ください。ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

多くの学校が休校して、オンラインや動画授業、分散登校、在宅勤務など今までに経験したことがない状況だと思います。コロナ自粛に併せて新しい業務に追われておりますが、お体には十分にお気をつけください。部活動の再開の見通しがつきませんが、また皆さんと笑顔で練習試合や大会等でお会いできることを楽しみにしています。

※ 今後もコロナ感染に伴う連絡は、HPまたは各学校へのメールにてご連絡する予定です。

埼玉県中体連委員長 星野真也
(越谷市立栄進中学校)